



AUTODEFENSAS UNIDAS DE COLOMBIA BLOQUE NORTE DEL TOLIMA

RETOMA DE TERRITORIO

Estamos con la comunidad y con el pueblo

COMUNICADO A MEDIO DE COMUNICACIÓN: TOCA ESTEREO, RADIO LUMBI Y DEMAS MEDIOS DEL MUNICIPIO DE SAN SEBASTIÁN DE MARIQUITA –TOLIMA Y DEL TOLIMA

Debido a los actos delictivos atracos. Hurtos, intentos de secuestro, secuestros, desapariciones, extorsión, jibarero, desplazamiento forzado, reclutamiento de menores apoyo de las autoridades principales de los municipios y ciudades para el apoyo del ilícito de bandas delincuenciales que han venido acabando con vidas de jóvenes adultos mayores mujer embarazadas y no gestantes y hasta de niños nos debemos a la obligación de actuar en emergencia de saber que el pueblo esta solo es así que a partir del 1 de Agosto del 2022 a las horas 21+00 de la noche actuaremos de manera inmediata en los municipios de IBAGUE -ALVARADO-VENADILLO-LA SIERRA -SANTA ISABEL -LERIDA-GUAYABAL - MARIQUITA-TOLIMA -HONDA-TOLIMA -LA DORADA -DORALDAL-PUERTO TRIUNFO -PUERTO ARAUJO-PUERTO BERRIO -PUERTO NARE

Es así que nos dirigimos a su despacho de su emisora radial de este municipio señor IVAN VEGA DIRECTOR DE ESTA CADENA RADIAL con el fin de llegar a la población de san Sebastián de mariquita que está cansada agotada rendida de las acciones de esta banda delincuencial que es conformada por su cabecilla yeicol Montoya alias guadaña y nadie hace nada al respecto sabemos con nuestros grupos de inteligencia AUC que este cabecilla se reúne con políticos alcaldes policías de estación y sub estación y sijin como con funcionarios públicos de la fiscalía y el ejército nacional de diferentes partes de ANTIOQUIA Y TOLIMA lastimosamente nunca se va acabar esta banda con el gran apoyo oportuno de este grupo delincuencial que tiene y lleva más de 50 jóvenes desde el año 2017 a la fecha desaparecidos descuartizados baleados desplazados y ninguna autoridad hace nada al respecto desde el señor alcalde juan Carlos Castañeda que los tenemos en nuestro objetivo por dejar ingresar esta organización al pueblo y dejar manchar el pueblo de sangre sin hacer nada como nuestro secretario de gobierno y nuestro querido capitán Carmona capitán y comandante de estación de mariquita que le quedo grande por untare la mano de plata de la organización de gaitanitas como lo hace la seccional ubic de honda o sijin es así de la misma manera responderemos con todo aquél que poye esta organización plan pistola para que le trabaje a guadaña y a su grupo los barrios pinos, el bosque, y el bosque municipal buena vista ,nuevo Fernández, antiguo Fernández, el mutis ,tierra libre, san Lorenzo y milcidades estaremos en la recuperación total para acabar con cada miembro de este grupo delincuencial que le quedo grandes algunos a nosotros NO es haci que hacemos antemano a la población LLAMADO para que si conoce donde poder localizar al principal cabecilla y miembros de esta organización ya que ofrecemos de responsas hasta de más 50 millones de pesos por alias gauadaña acabaremos y daremos fin ha este problema estaremos entregando nuestro números telefónicos después del 1 de agosto en la retoma de nuestra región no es mentira plan pistola se viene "VIVAN LAS AUTODEFENSAS UNIDAS DE COLOMBIA"

Atentamente

